



## AMLO celebra que encuesta del INE avale su reforma

El presidente AMLO celebró ayer con ironía la encuesta del INE que avala su reforma electoral. Pidió a Lorenzo Córdova replicarla. Por su parte, Ignacio Mier, coordinador de Morena en Diputados, dijo que el INE ya no debe ser "un templo de vanidades". — V. Chávez / D. Benítez



**PENA AJENA.** AMLO: 'Córdova dice que la encuesta es de hace 2 meses'

“DA PENA AJENA”, ASEGURA

# Celebra AMLO sondeo del INE, pide replicarlo y se mofa de Córdova

El Presidente acusa que el instituto y los partidos hicieron un “pacto de silencio” para ocultar resultados de la encuesta

**Reiteró que no busca eliminarlo sino “que ya no esté en manos de la oligarquía”**

**DIANA BENÍTEZ**  
dbenitez@elfinanciero.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador celebró con ironía la encuesta del Instituto Nacional Electoral (INE) en la que su reforma electoral es avalada en todos sus términos, por lo que pidió a Lorenzo Córdova, presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), que la replique.

“Tienen mucho dinero, pero ayer se dio a conocer de que guardaron

una encuesta que ellos pagaron, y como los resultados no les favorecerían, ocultaron la información”, expresó el mandatario.

“Sale el presidente del INE, que da, la verdad, pena ajena, a decir que pues eso era hace dos meses, pero que ya las cosas desde luego han cambiado porque no estaba en debate todavía el tema de la reforma electoral, ahora como está en debate ya se enteró más gente, porque cuando hicieron el levantamiento sólo se había enterado 27 por ciento”, expresó entre risas.

Esa encuesta reflejó que 78% de los encuestados estaba a favor de que los consejeros y magistrados electorales fueran electos por voto ciudadano, y 52% estaría a favor de que el INE se transformará en el Instituto Nacional de Elecciones

y Consultas (INEC).

El mandatario exhibió la encuesta en la pantalla y resaltó que precisamente la “élite” es la más informada y la que simpatiza con el conservadurismo.

“Es interesantísimo, que viva el pueblo, si esto están pensando los de arriba, imagínense cómo está abajo”, expresó mientras leyó los reactivos en los que la mayoría aprueba también reducir presupuesto a partidos, bajar el número de legisladores, reducir gastos al INE, desaparecer los OPLE.

“¿Cómo lo iban a ocultar? Dicen que la encuesta la entregaron a los representantes de los partidos, pues también los representantes de los partidos la guardaron, fue un pacto de silencio”, agregó entre

Continúa en siguiente hoja



risas.

Reiteró que nadie va a desaparecer al INE, lo que se quiere es que ya no esté en manos de la "oligarquía, antidemocrática, corrupta", que a través de los partidos no se elija a los consejeros del INE.

Resaltó incluso la forma en que se redactó la encuesta, pues se matizó con una opinión dividida el cuestionamiento de si ven necesaria una reforma electoral: "Nada más son siete puntos (de diferencia), está muy reñido, está igual de reñido que la elección de 2006".

Sobre la disminución de legisladores, resaltó que es para que no lleguen "colados" como plurinominales. "Imagínense lo que se logra, que los que lleguen tengan el voto. Porque si no, van a lista y hasta se van de vacaciones, ya regresan para ocupar su curul y cobrar, ¿quiénes son?, quién sabe, a veces un ciudadano de Chihuahua aparece como legislador en Chiapas".

El mandatario insistió en que el ejercicio debe replicarse: "Sería bueno que hicieran otra, ahora, igual, porque la gente ya está más informada y seguramente ya cambió, como sostiene el presidente del INE", dijo en tono irónico.

López Obrador incluso abrió la conferencia con este tema, pese a que usualmente, los jueves, la conferencia inicia con el informe Cero Impunidad, de Ricardo Mejía Berdeja, subsecretario de Seguridad.



**REACCIÓN.** El presidente López Obrador, durante su conferencia matutina de ayer.